



Metro

Los Angeles County
Metropolitan Transportation Authority

One Gateway Plaza
Los Angeles, CA 90012-2952

213.922.2000 Tel
metro.net

Aviso de Disponibilidad

Informe de Impacto Ambiental Final (EIR, en inglés) Corredor de Transporte Hacia el Este Fase 2 de Metro E Line

La Autoridad de Transporte Metropolitano del Condado de Los Angeles (Metro) es la agencia principal conforme a la Ley de Calidad Ambiental de California (CEQA, por sus siglas en inglés) y ha preparado un Informe de Impacto Ambiental Final (EIR Final) para el Proyecto del Corredor de Transporte Hacia el Este Fase 2 de Metro E Line (el Proyecto). El EIR Final resume las revisiones del Proyecto que se llevaron a cabo desde la publicación del Borrador del EIR en junio del 2022. Además, el EIR final incluye todos los comentarios recibidos durante el periodo de revisión pública de junio a agosto del 2022 del Borrador del EIR que volvió a publicarse y las respuestas a esos comentarios. Y, por último, el EIR Final incluye el Programa de Monitoreo e Informes de Mitigación (MMRP, por sus siglas en inglés), así como otras condiciones de aprobación para la certificación del EIR Final. Este aviso se brinda para anunciar la publicación y disponibilidad del EIR Final.

UBICACIÓN DEL PROYECTO: El Proyecto incluye una extensión de aproximadamente 4.6 a 9.0 millas, dependiendo de la Alternativa de construcción, de Metro E Line (antes conocida como Gold), una línea de ferrocarril ligero (LRT, por sus siglas en inglés), desde su terminal actual en Atlantic Station en el área no incorporada del Este de Los Angeles a la zona este del condado de Los Angeles. Consulte el mapa de la Ubicación del proyecto en la Figura 1.

DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO: El Borrador del EIR evaluaba tres alternativas, así como la alternativa “Sin proyecto”. Después de la publicación del Borrador del EIR, y de la recepción de los comentarios del público, la Junta Directiva de Metro seleccionó la Alternativa Preferida Localmente o “LPA” por sus siglas en inglés (la Alternativa 3 de segmento operativo inicial entre Atlantic y Greenwood en el Borrador del EIR). Conforme a la acción de la Junta Directiva de Metro del 1 de diciembre del 2022, el EIR Final propone la LPA y la Alternativa 1 de Washington con la instalación de mantenimiento y almacenamiento (MSF, por sus siglas en inglés) en Montebello. La Alternativa 1 cuenta con la alineación más larga de

aproximadamente 9.0 millas con siete estaciones (una estación reubicada/reconfigurada y seis estaciones nuevas) y un MSF en la ciudad de Montebello. La alineación finalizaría en la estación Lambert sobre Lambert Road en la ciudad de Whittier, como se muestra en la Figura 1. La LPA cuenta con aproximadamente 4.6 millas de largo con cuatro estaciones (una estación reubicada/reconfigurada y tres estaciones nuevas) y una MSF en la ciudad de Montebello, como se muestra en la Figura 1. La LPA tiene la misma vía de alineación que la Alternativa 1 desde la zona del Este de Los Angeles hacia el este, pero terminaría en la estación Greenwood sobre Greenwood Avenue y Washington Boulevard en la ciudad de Montebello.

RESUMEN DE LOS EFECTOS AMBIENTALES: El Borrador del EIR que volvió a publicarse identificó los impactos asociados con todas las alternativas estudiadas, incluso las que avanzaron al EIR Final. También se determinan medidas de mitigación para cada alternativa, según corresponda. Como se describe en el Borrador del EIR que volvió a publicarse, algunas de las alternativas de construcción podrían dar como resultado efectos adversos inevitables o impactos significativos tras la aplicación de las medidas de mitigación propuestas en la categoría de Recursos paleontológicos.

REVISIÓN PÚBLICA: El EIR Final estará disponible para revisión pública el **viernes, 26 de abril del 2024**. El EIR Final, junto con otra información del Proyecto, está disponible en línea para su revisión y descarga en el sitio web de la Autoridad de Transporte Metropolitano del Condado de Los Angeles en metro.net/eastsidephase2. Se pueden obtener copias electrónicas del documento mediante solicitud por escrito a Metro y se les enviarán a los destinatarios por el costo de los materiales y el envío. También habrá copias impresas del EIR Final (y copias electrónicas de los informes técnicos de apoyo) para revisión pública en los siguientes repositorios. Verifique los horarios de atención de los repositorios antes de visitarlos.

1. Metro Headquarters, Dorothy Peyton Gray Transportation Library, One Gateway Plaza, Los Angeles, CA 90012
2. East Los Angeles Library, 4837 E 3rd St, East Los Angeles, CA 90022
3. Rosewood Neighborhood Library, 5655 Jillson St, Commerce, CA 90040
4. Chet Holifield County Library, 1060 S Greenwood Av, Montebello, CA 90640
5. Pico Rivera County Library, 9001 Mines Av, Pico Rivera, CA 90660
6. Los Nietos County Library, 8511 Duchess Dr, Whittier, CA 90606
7. Whittier Central Library, 7344 Washington Av, Whittier, CA 90602
8. Sorensen County Library, 6934 Broadway Av, Whittier, CA 90606

AUDIENCIAS PÚBLICAS. Acompañe a Metro durante la Junta Directiva de Metro programada para la primavera del 2024. En esta Asamblea de la Junta de Metro se presentarán los hallazgos clave del EIR

Final y se ofrecerán oportunidades para que el público realice comentarios verbales. La Asamblea de la Junta de Metro también podrá considerar cuestiones como la certificación del EIR Final y la aprobación del Proyecto.

REQUISITOS DE LA LEY DE ESTADOUNIDENSES CON DISCAPACIDADES: Previa solicitud, la interpretación del lenguaje de signos, materiales en formatos alternativos y otras adaptaciones están disponibles para el público para reuniones y eventos patrocinados por Metro. Todas las solicitudes de adaptaciones razonables, servicios lingüísticos y materiales en otras lenguas deben realizarse tres días hábiles (72 horas) antes de la fecha programada de la reunión. Envíe sus solicitudes llamando al (323) 466-3876 de lunes a viernes, de 8:00 a. m. a 5:00 p. m. Nuestra línea TDD es (800) 252-9040. Las personas con discapacidad auditiva o del habla pueden usar el servicio de retransmisión de California 711 + número de teléfono de Metro.

INFORMACIÓN DE CONTACTO. Si tiene alguna pregunta sobre este aviso, o sobre cómo revisar los documentos disponibles, comuníquese con la Srta. Jill Liu.

Por correo Ms. Jill Liu
 Interim Project Manager
 Los Angeles County Metropolitan Transportation Authority
 One Gateway Plaza, Mail Stop 99-22-7
 Los Angeles, CA 90012

Al correo electrónico del Proyecto eastsidephase2@metro.net

Por teléfono al 213.922.3012

Figura 1. Alternativas del EIR Final

